



御幸が原小・学校だより

考える葦

第7号

令和4年11月30日発行

発行者 廻谷 敦士

校庭の桜の木もすっかりと葉を落とし、朝夕の冷え込みに冬の足音を感じる季節となりました。いよいよ12月、令和4年も残すところ1か月となりました。新型コロナウイルス感染症も第8波が到来し、栃木県の新規感染者数も再び2,000人を超える日が見られるようになりましたが、保護者の皆様の感染防止対策へのご協力により、学級臨時休業等もなく本校教育活動を進めることができいております。心より感謝申し上げます。

11月は、6年生の最大のイベントである修学旅行をはじめとして、1年生の校外学習、交通安全教室、集会活動、読書月間にちなんだ行事など、多くの教育活動を予定通りに実施することができました。また、2年間中止となっていた市陸上競技大会も開催され、本校からも5・6年の代表児童が参加し、素晴らしい成績を収めることができました。保護者の皆様には、様々な準備やボランティアなど、ご協力をいただき誠にありがとうございました。

12月を迎えると、クリスマス、お正月に向けて子供たちは、うきうき気分です。引き続きコロナ対策を講じるとともに、インフルエンザやケガなど健康安全に十分留意しながら、教育活動を進めてまいります。



11月の校舎

6年修学旅行

11月17日(木)18日(金)、6年生の修学旅行が1泊2日で実施されました。保護者の皆様のご協力により、心配されていた新型コロナウイルス感染症による欠席もなく、無事に実施することができました。1日目は会津若松市内での班別活動、磐梯山の麓のホテルで一泊し、2日目はいわき市内を見学しました。2日間とも天候に恵まれ、子供たちにとって、思い出に残る素晴らしい修学旅行になったようです。6年生の保護者の皆様には、準備そして送迎とご協力いただきありがとうございました。

11月11日(木)
会津若松市内



鶴ヶ城



班別活動 御薬園

11月12日(金)
いわき市内



震災伝承みらい館



語り部さんの話



班別活動 赤べこ製作体験



班別活動 七日町通り



アケアマリンふくしま



屋食 やまと屋



入館あいさつ



夕食



蓮根の収穫～2年生生活科～

学校便りでも紹介してきましたが、夏の間、蓮や睡蓮などたくさんの花を咲かせて私たちの目を楽しませてくれた陽だまりの池で、蓮根の収穫が行われました。この蓮根は、5月に「蓮池の会」の印南洋造様の指導の下、2年生が生活科「野菜作り」の学習の一環で苗植えをしたもので、24日(木)に、今回も印南様にご指導いただきながら収穫をしました。収穫した蓮根は、25日(金)の給食のメニュー「筑前煮」に加えられ、みんなでおいしくいただきました。



交通安全教室

25日(金)、宇都宮市役所生活安心課の方を講師にお招きし、3校時下学年、4校時上学年に分かれて交通安全教室を実施しました。始めに①合図②死角③内輪差の3つのグループに分かれ、事故にあわないために気を付けるべきことについて順番に学びました。最後にダミーを使った衝突実験を行い、改めて交通事故の恐ろしさを実感していました。



4年 プログラミング教室

17日(木)、18日(金)に、4年生がプログラミング教室を実施しました。プログラミング学習は、令和2年度から必修化されたもので、4年生は、実際にパソコンを使ってプログラムを組んで、ロボットカーを動かします。今年度は、学習支援ボランティアの保護者にご協力をいただき、一人一台端末の活用の様子を見ていただく良い機会にもなりました。



教育実習 宮っ子チャレンジ



宇大生 教育実習

東附中 宮っ子

泉が丘中宮っ子

10月31日(月)から約2週間、宇都宮大学3年生の教育実習が実施されました。1年1組に入って実際に授業を行うなど、先生になるための実習を進めました。また、11月14日(月)から宇都宮東高校附属中の2年生が、そして、28日(月)からは泉が丘中の2年生が、1週間の職場体験学習(宮っ子チャレンジ)を実施しました。これらの活動は、御幸が原小学校の児童にとっても、教員ではない様々な人とかかわることができる有意義な時間となっています。たくさんの人と出会い、様々な考え方や価値観に触れることは、子供たちがこれからどう生きるかにつながっていく大切な経験(モデル)となります。教育実習の最終日には、実習生との別れを惜しんで泣いてしまった1年生もたくさんいました。実習生と過ごした2週間は、記憶としては少しずつ薄らいでいきますが、「もっと一緒にいたい」と思える人と過ごした温かい時間は、間違いなく、子供たちのこれからの成長の糧となっていきます。



下記のQRコードを読み取ると、御幸が原小学校のホームページにつながります。学校日よりカラー版や紙面で紹介できなかった様々な活動の様子がご覧いただけますので、ぜひ、アクセスしてみてください。

